

ANALES de la FACULTAD

DE

CIENCIAS MEDICAS

TOMO XVII, N.º 2

LIMA, 2.º TRIMESTRE 1935.

Incorporación del Prof. Policard, como Doctor Honoris Causa, en la Facultad de Ciencias Médicas de Lima *

Sr. Profesor Policard,

Sr. Ministro de Francia,

Señoras, Señores :

La Facultad de Ciencias Médicas se complace al recibiros en su seno y le ruega aceptar el título de Doctor Honoris Causa que os ha acordado. Mensajero de "elite" de la intelectualidad francesa nosotros os consideramos como uno de nuestros propios maestros : vuestros numerosos trabajos científicos son conocidos y apreciados por todos nuestros hombres de estudio; la nueva orientación que habéis dado a la enseñanza de la Histología en la Facultad de Medicina de Lyon es también la que guía la enseñanza de nuestros jóvenes maestros, y vuestro libro de Histología fisiológica

*Discurso pronunciado por el Decano de la Facultad de Ciencias Médicas, Dr. Carlos Villarán, al imponer al Profesor Policard las insignias de Doctor Honoris Causa.

es el libro de estudio que corrientemente tienen en sus manos nuestros estudiantes; por estas razones, Sr. Policard, si es cierto que materialmente no habéis estado con nosotros, antes de ahora, espiritualmente habéis vivido en nuestro medio, desde hace mucho tiempo, siendo guía y orientando como un verdadero Maestro.

País nuevo el nuestro, tiene necesidad para su progreso de recibir la influencia cultural de otros países más adelantados; las viejas culturas europeas, la de E. E. U. U. de América las recibimos con gran satisfacción y las apreciamos en su alto valor, pero es, sin duda, la cultura francesa la que primero ha llegado a nosotros y la que conserva hasta ahora un rol preponderante. Nuestras instituciones científicas y docentes están organizadas a semejanza de las instituciones francesas y la bibliografía francesa es todavía la más extendida en nuestro medio. Cuando nuestros hombres de estudio salen del País con el propósito de ampliar sus conocimientos en las ciencias médicas no olvidan de visitar la Francia o escogen vuestro País para hacer en él sus estudios de perfeccionamiento. Y son también los Maestros franceses los que con más frecuencia nos hacen el honor de visitarnos brindándonos los frutos de su gran experiencia profesional y de avanzada preparación científica. Tal es el propósito que ha motivado vuestra visita y la de tantos otros destacados Maestros que como Leriche, Ombredanne, Gregoire, Lemaitre, Dumas, Dévé, etc. nos visitaron anteriormente. Permitidme pues, que aproveche esta solemne ocasión para rendir oficialmente, delante del Sr. Ministro de Francia, el homenaje de nuestra admiración y agradecimiento al País que tan generosamente se propone mantener su influencia cultural sobre el nuestro y se sirve para ello de mensajeros de tan alta valía intelectual y moral.

Nuestro colega el Dr. Mackehenie está encargado de decir en nombre de la Facultad de Ciencias Médicas el concepto que hemos formado y la manera como apreciamos vuestra obra científica y docente. En el momento de imponeros las insignias que os acreditan como Doctor Honoris Causa en nuestra Facultad, hago votos porque se mantengan siempre o se acrecienten, si es posible, los lazos espirituales que nos han unido hasta el presente.